

Aipda Deden Sun Gari Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 24, 2024 - 12:57



Aipda Deden Sun Gari Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Aipda Deden Sun Gari S.Pd dari Kelurahan Palabuhanratu dan Babinsa Pelda Agus Sahli turun langsung ke lapangan. Mereka melaksanakan kegiatan sambang warga sebagai bagian dari

inisiatif Door to Door System dalam upaya mempererat keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Kehadiran mereka tidak hanya sebagai representasi kepolisian dan militer, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra bagi masyarakat setempat. Selama kegiatan tersebut, mereka aktif berinteraksi dengan warga, salah satunya dengan Sdr. Ugis dan sejumlah warga lainnya. Berbagai himbauan kamtibmas disampaikan dengan tegas dan lugas, mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap berbagai potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi.

Pada kesempatan itu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd menekankan pentingnya peran orangtua dalam mengawasi aktivitas anak-anak mereka, khususnya untuk mencegah kenakalan remaja seperti tawuran dan balapan liar. Himbauan lainnya mencakup pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta peringatan agar warga tidak terperdaya oleh berbagai ajakan yang tidak jelas dan berpotensi menyesatkan.

Tak hanya itu, mereka juga mengingatkan masyarakat untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya guna mencegah penyebaran hoax yang dapat memecah belah persatuan dan merusak keamanan bersama. Selain itu, antisipasi terhadap aksi pencurian kendaraan juga menjadi fokus dalam himbauan yang disampaikan.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto S.IP, MH., menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan komitmen Aipda Deden Sun Gari S.Pd beserta Babinsa Pelda Agus Sahli dalam menjalankan tugas mulia ini. Dengan adanya kegiatan Door to Door System seperti ini, diharapkan hubungan antara kepolisian, TNI, dan masyarakat dapat semakin erat dan harmonis, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga Palabuhanratu.